
一般社団法人鶴見みどりのルート 1をつくる会 

第 4回理事会 議事録 

 

日 時：令和元年 11月 27日（水）14：00～15：15 

場 所：聖ヨゼフ学園（横浜市鶴見区東寺尾北台 11-1） 

出席者：代表理事 髙田房枝 

理  事 伏島隆興・木口多恵子・浅村俊輔・小川隆・赤堀健一・ 

鶴巻積（記録） 

 

第 4回理事会の開会にあたり、定款第 33条の規定による開会の定足数である

過半数を満たしていることを報告。 

 次に、理事会の議長は定款第 32条の規定により代表理事が務めることになっ

ているので、髙田代表理事を議長とし、議事に入る。 

 

1.11月度活動報告について 

 1）11月度のクリーンアップ活動の実施報告。 

  実施日：11月 21日（木）10：00～11：30 

  参加者：24名 

 2）クリーンアップ終了後、懇親会を実施し、20名の参加があったことを報告。 

 3）当会のホームページサーバーの契約先ついて（前回の理事会にて契約先に

ついては代表理事に一任）、「エックスサーバー社」に決定したことが報告

された。信頼度と価格面を考慮し同社に決定した。また、ホームページ内

容も順次更新を進めていることも報告された。 

 4）鶴見区ハマロードサポーター交流会に参加したことを髙田代表理事より報

告。参加者は、髙田代表理事、赤堀理事の 2 名。全体では 30 名程の出席。

はじめに横浜市環境創造局の方より 60分講話（カラスの生態について他）

があり、その後、神奈川県警察本部を見学。 

 5）30日（土）開催予定の「枝サンタ」イベントについて説明。 

  材料（枝）については、賛助会員の田口園芸社さんが伐採した木を準備し

ていただいた旨、また、サポーター会員の高橋家族が枝カット等のご協力

していただいた旨が報告された。 

2.今後の活動計画について 

 1） 野鳥観察会について、11 月 25 日に地域環境計画社に企画書を依頼し、

2020 年 4 月～5 月を予定していることが報告された。なお、企画案があれ

ば事務局までお知らせいただきたい旨の話があった。 

 2）田口園芸社さん主催の「枝サンタ」イベントへの応援要請について 



  日時：2019年 12月 7日（土）【予備日：12月 14日（土）】 

  場所：横浜市旭区都岡町 98-1付近（横浜ズーラシア隣地、川井宿保育園前） 

  応援可能な方はご協力をお願いしたい旨の話があり、髙田代表理事、浅村

理事、鶴巻理事より参加の意向あり。 

 3）12月度クリーンアップ活動 

日時：12月 19日（木）10：00～ 

 4）12月度理事会 

中止 

3.その他協議事項について 

 1）春の里山ガーデンフェスタの実施が決定したことが浅村理事より報告され

た。日程は 2020年 4月頃を予定。 

 2）横浜市環境創造局より、当会の活動内容について、講演依頼があったこと

が髙田代表理事より報告された。講演者は髙田代表理事。 

  日時：2020年 1月 24日（金）14：00～16：40 

  場所：横浜シンポジア（横浜市中区山下町 2 産業貿易センタービル） 

 3）鶴見区役所地域振興課より、「市民活動紹介展“鶴魅力”」開催のご案内及

び活動パネル展の参加団体募集についての依頼があったことが髙田代表理

事より報告された。 

  日時：2020年 3月 2日（月）～3月 6日（金） 

  場所：鶴見区役所 1階 区民ホール 

  ※申込み締め切りが 12月 20日までなので、ご意見があれば 12月 10日ま

でに事務局までご連絡いただきたい。 

 4）1月度クリーンアップ活動 

   日時：1月 16日（木）10：00～ 

 5）1月度理事会 

   日時：1月 29日（水）14：00～ 

   場所：聖ヨゼフ学園 

 

 

以上で、理事会の議事については、すべて終了した。 


